

Retail Pricing

Diseñe una estrategia de precios que le permita aumentar la satisfacción de sus clientes mientras maximiza las ventas y los márgenes.

// Software Retail Pricing de un Vistazo

Potencie su planificación de precios y descuentos con un software diseñado para aumentar el tráfico en las tiendas, gestionar los ciclos de vida de los productos y maximizar las ventas y los márgenes.

// Características y Beneficios Clave

- Cree una estrategia de precios basada en datos
- Controle y automatice su pricing
- Mejore los precios y los descuentos en todo el ciclo de vida del producto
- Aumente la eficiencia de las ventas y aumente el tráfico en las tiendas
- Diseñe políticas de precios y descuentos
- Gestione el pricing a lo largo del tiempo
- Evalúe el impacto financiero de las decisiones de pricing

Obtenga un control total sobre el pricing de sus productos: Establezca su estrategia de precios inicial, gestione los precios de promoción y descuentos, y aplique los ajustes de precios que sean necesarios.

Utilice las reducciones de precio para gestionar el inventario y los márgenes, y disfrute de funciones que le ayuden a crear planes de descuentos, a gestionar la retirada de productos y a evaluar cómo afectarán las reducciones de precio a sus objetivos financieros.

Retail Pricing Software: Aumente la Eficiencia y los Ingresos con Decisiones Estratégicas para la Fijación de Precios

El software ToolsGroup Retail Pricing le ofrece una visión intuitiva e interactiva de su plan de precios, dándole una visibilidad completa de cómo las decisiones de precios afectarán los ingresos y los márgenes.

La herramienta le permite controlar el ciclo de vida de los precios del producto, desde el precio inicial, pasando por los ajustes de precios y los descuentos, hasta el final de su vida útil. Los precios pueden crearse en cualquier nivel de la jerarquía del producto con una visión integral del inventario actual y del ritmo de venta del producto, lo que le ayuda a maximizar los márgenes y la satisfacción de sus clientes.

El Machine Learning analiza sus datos y le ayuda a aumentar el tráfico de compradores, reducir el exceso de inventario y a conseguir una retirada de productos eficiente.

Fije múltiples estructuras de descuento de forma intuitiva e interactiva, con total visibilidad de cómo esos cambios afectan el inventario, los ingresos y los márgenes.



Mejore su Planificación de Precios con Información Práctica Basada en Datos de Clientes

/ Controle y Automatice sus Planes de Precios: ToolsGroup Retail Pricing le permite controlar y automatizar la fijación de precios y la planificación. Establezca reglas de precios para satisfacer la demanda de los clientes y minimizar los costes en toda la cadena de suministro: Se pueden crear diferentes precios en cualquier nivel de la jerarquía de productos, con una visión completa del inventario actual y el ritmo de venta de los productos.

/ Mejore la Fijación de Precios y los Descuentos a lo largo del Ciclo de Vida del Producto: Desde el establecimiento de precios óptimos en el lanzamiento del producto, pasando por los cambios en el precio basados en las tendencias del mercado y la planificación promocional, hasta las rebajas al final de la vida útil, los análisis de precios le ayudan a maximizar la rentabilidad y la satisfacción del cliente en cada etapa.

/ Aumente la Eficiencia de la Venta e Incremente el Tráfico en las Tiendas: Establezca múltiples estructuras de precios y obtenga una visibilidad completa de cómo los precios afectarán a la gestión del inventario, los ingresos y los márgenes. Cree planes de precios que se alineen con su planificación de surtido para impulsar el tráfico en la tienda y mejorar la experiencia del cliente. El sistema también le ayuda a reducir el exceso de inventario y a gestionar eficientemente la retirada de productos.

✓ **83%**

El 83% de los minoristas se están centrando en estrategias de precios competitivas que se ajustan al aumento de la sensibilidad al precio.¹

Características de ToolsGroup Retail Pricing

/ Cree una Estrategia de Gestión de Precios Basado en Datos: Cree una estrategia de precios a nivel de producto y prevea el impacto a nivel agregado. Los escenarios hipotéticos permiten comparar el volumen de unidades, los ingresos y el margen de beneficios, lo que le ayuda a alinear sus necesidades de previsión de precios y demanda.

/ Planifique Estructuras de Precios y Descuentos: ToolsGroup Retail Pricing le ofrece una herramienta intuitiva e interactiva para crear numerosas estructuras de descuentos. Establezca fácilmente múltiples configuraciones de descuentos con fechas de entrada en vigor variables para generar datos de precios instantáneos. A continuación, utilice estos análisis para comprender cómo los cambios de precios afectarán a los ingresos previstos hasta la fecha de retirada de cada producto.

/ Gestione Planes de precios y Descuentos a lo Largo del Tiempo: Con una visión escalonada en el tiempo, puede ajustar las estructuras de descuentos en diferentes niveles jerárquicos o en todos los grupos de productos por semanas, meses, trimestres o temporadas y aplicar precios competitivos que aumenten la cuota de mercado.

¹ Retail Week, Priceless: How AI Will Win the Retail Pricing War

/ Evalúe el Impacto Financiero: Compare los datos de precios con los objetivos de ingresos utilizando la ToolsGroup Merchandise Financial Planning, y afine aún más los precios por características geográficas y demográficas. La visibilidad completa del inventario, el ritmo de venta de los productos y los datos históricos le proporcionan información práctica para impulsar el crecimiento del mercado y cumplir los objetivos financieros.

Vaya más Allá del Software de Pricing

Explore más formas de adelantarse a sus competidores con la solución end-to-end que maximiza los márgenes y la experiencia del cliente:

Optimice su cadena de suministro y su planificación del retail desde la producción hasta la compra



Obtenga más información sobre cómo minimizar los gastos innecesarios, maximizar los beneficios y optimizar su inventario

[Solicite una Demo →](#)